
○第１回運営委員会(平成 29年４月 18日)

・総会資料について・役員の選任について

○第２回運営委員会(平成 29年５月 31日)

・交通公園ふれあいまつり啓発について

・標語・ポスター審査について

・茅ヶ崎市明推協研修視察について

浦安市明るい選挙推進協議会 ： 第 18 号 ：2017 年９月 25 日

白白ばばららだだよよりり
選挙人名簿登録者数

（平成 29 年 9月 1日現在）

１３６，２５７人

（男 66,530 人・女 69,727 人）

編集 浦安市明るい選挙推進協議会

広報委員会

■茅ヶ崎市意見交換会

（平成 29 年７月５日）

浦安市明るい選挙推進協議会 検 索

■明推協総会（平成 29 年４月 25 日） 出席者 50 名

■運営委員会の報告

「こどもがつくるまち＠うらやす」はこどもだけが参加でき

るまちをつくり、参加者はいろいろな模擬店で職業体験をした

り、職業体験で稼いだ仮想通貨で買い物をしたりして、住人と

して生活するものです。その中で、こどものまちの市長を選ぶ

「市長選挙」が行われることになり、当会では、選挙の準備や

選挙運動、投開票事務等の指導に携わりました。

こどもたちの中から選挙管理委員長を任命し、その子を中心

に、選挙公報兼選挙ポスターの準備や候補者のたすき等の作

成、公開討論会の実施、また投開票事務をこどもと明推協委員

がペアで行うなどの交流を図りました。今回は 482 人ものこど

もたちが投票に参加しました。

■こどもがつくるまち＠うらやす

（平成 29 年９月２・３日）

・市民まつりにおける啓発について

・明海大学「明海祭」における啓発について

・視察研修会・推進大会について

・こどもがつくるまち＠うらやすへの協力について

○第４回運営委員会(平成 29年９月 15日)

・明るい選挙啓発ポスター・標語作品の審査について

・我孫子市明推協の視察について

・白ばらだより 18号について

・視察研修会について

・強調月間について

平成 28 年度事業報告

の後、平成 29 年度決

算および平成 29 年度

事業計画(案)・予算

(案)について協議し、

すべて承認可決され

ました。

○第３回運営委員会(平成 29年７月 10日)

・標語・ポスター審査について

・公民館文化祭における啓発について

■我孫子市意見交換会

（平成 29 年９月 19 日）
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■交通公園ふれあいまつり

（平成 29 年６月４日）

■選挙管理委員会事務局の異動について

４月に異動してま
いりました仲谷と申
します。よろしくお願
いいたします。

市役所にお越しの
際は、選挙管理委員会
にもお立ち寄りくだ
さい。

牛山 香苗（当代島） (敬称略)

■標語・ポスター審査

（平成 29 年９月 12 日）

■せんきょ君ぬりえ展

（平成 29 年 5 月 20・21 日）

■新委員として委嘱された方のご紹介

■当代島公民館文化祭

（平成 29 年５月 13 日）

事務局長 仲谷 幸一 主幹 中島 貴義 主事 小林 洋志

青少年課から異

動となりました小

林です。「一票の大

切さ」を胸に選挙事

務に取り組んでい

きます。

中央公民館から５

年ぶりに戻ってきま

した。次は最も大変

な選挙「衆議選」な

ので、またよろしく

お願いいたします。
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■新しい執行体制のご紹介 （敬称略）

（ 会 長 ） 小林 由美子

（ 副会長 ） 江澤 明子・前田 雅俊

（ 監 事 ） 長谷川 智久・渡邊 禧子

（事業委員長）小池 信行 (副委員長)高橋 弘己

（広報委員長）伏見 剛 (副委員長)片柳 マサ子


